

Rugby/En prélude au lancement de la saison 2017-2018/ Match amical, Soof- Erco (22-27) samedi dernier, au stade de la gare de Setrag

Les Owendois plus solides que les visiteurs

F-K-O.M

Owendo/Gabon

LES clubs de rugby de la Ligue de l'Estuaire, continuent leur travail de préparation en prélude au début de la saison 2017-2018, dont le coup d'envoi sera donné le 14 octobre prochain. Après le large succès du Rugby Club Libreville (RCL), le 17 du mois en cours, en amical sur le Racing Club du Gabon (39-00), c'était au tour de Soof et de l'Espoir de Rugby de la commune d'Owendo (Erco) de s'affronter, samedi dernier. Cette rencontre a permis aux deux entraîneurs de voir le niveau réel de leurs troupes après dix jours de travail foncier.

L'Erco, champion du



Photo : FKOM

L'Espoir Rugby de la commune d'Owendo (noir) tente une percée dans la défense du Soof.

Gabon du championnat de rugby à VII, et troisième l'an dernier de la phase régulière du championnat à XV, sort victorieux (27-22) de cette opposition sur le demi-finaliste de la saison écoulée à l'épreuve ma-

jeure. Et Pourtant, ce sont les éléments du Soof qui sont les premiers à se signaler en inscrivant le premier essai dès la 5e minute, signé de Pacôme Mintsas. L'ailier des visiteurs profite d'un gain terrain et d'un mole remporté par son équipe dans la zone des 22 pour enrhummer la défense adverse (5-0). Cette ouverture du score, sans transformation, ne décourage pas les hommes de Roger Dugardin, qui évoluent sur leurs installations.

Suite à une faute d'antijeu commise par la 3e ligne du Soof, à l'entrée des 22 mètres, le demi d'ouverture d'Erco, Jean-Noël Ngandi, réduit le score par une pénalité (5-3, 13e). Avant que son coéquipier Assoumou n'inscrive le premier essai des siens (16e), ponctué d'une transformation signée Mintsas (10-5).

Deux actions payantes qui permettront aux Owendois de prendre l'avance au tableau d'affichage. Un écart qui ne sera jamais rattrapé par les hommes de Nembot, malgré leur volonté manifeste, doublée malheureusement par des erreurs techniques dans la réception. Profitant de la passivité du Soof et de ses fautes directes, l'Erco, corse la marque (17-5, 25e) par l'essai de René Bouadem (centre), une action couronnée par la magnifique transformation du demi d'ouverture Ngandi, l'un des artisans de la victoire des Owendois. Mais avant la pause, Urlain Moussavou, 2e centre, marque le deuxième essai du Soof et redonne espoir aux siens (17-10, 31e).

MANQUE DE COHESION. Si les deux équipes n'ont pas produit un jeu alléchant du fait des insuffisances techniques dans les combinaisons, placages et réceptions, certainement dues à l'absence de cohésion dans le système de jeu, les vingt-huit acteurs ont néanmoins livré une



Photo : FKOM

Deux joueurs d'Erco et du Soof à la conquête du ballon lors de la mise en jeu.

deuxième période bien meilleure que la première. Chaque équipe voulant absolument remporter le gain du match, les joueurs ont offert au public des scènes d'antijeu, heureusement sanctionnées par l'arbitre Jimmy Bangou. Ce dernier a distribué quatre cartons jaunes. Soit deux par équipe. Des avertissements synonymes d'exclusion temporaire durant 10 minutes par joueur. Des pénalités qui seront fatales dans les rangs du Soof. Étant donné que Kenmegni et Mapout jouaient

un rôle essentiel dans l'entre-jeu de cette équipe. Bien qu'évoluant à égalité numérique (12 joueurs de part et d'autre), Miller Edzengue Nguema, 3e ligne de l'Espoir de Rugby de la commune d'Owendo, assomme le Soof par un autre essai. Il bénéficiera pour cela d'une belle sortie de balle dans une mêlée remportée dans la zone des 22 mètres. Un essai ponctué d'une transformation (24-15, 60e). Continuant dans leur progression, malgré les efforts du Soof en attaque et des

grosses percussions de sa nouvelle recrue, Lorenzo Ketiemen (3e ligne), transfuge du RCL, l'Erco finira par clouer le Soof au pilori. Surtout, grâce à la dernière pénalité de l'ouvreur Jean-Noël Ngandi (27-15, 74e). Dans les arrêts de jeu, le couvreur du Soof, Francky Poutcheut, auteur d'un bon match, réussit à transpercer le bloc défensif de l'Erco pour inscrire le dernier essai de la partie suivi d'une transformation. score final (27-22).

Ce qu'ils en pensent



Photo : FKOM

•Stanis Nembot, entraîneur du Soof : «C'est pas mal pour un début. Les gars ont perdu par cinq points et cela fait seulement deux semaines que nous avons repris les activités avec un entraînement par semaine. Nous avons mis un programme de jeu en place que nous avons essayé d'appliquer durant le match. Il était surtout question de faire tourner l'effectif avec l'arrivée des nouvelles recrues. En première période, nous avons aligné la première équipe qui a montré de bonnes dispositions. En seconde, nous avons lancé l'équipe A, qui s'est montrée plus entreprenante. Ce premier match-test nous a permis de déceler les erreurs et les manquements de chaque joueur. Des insuffisances que nous allons gommer avant le début de la saison.»



Photo : FKOM

•Roger Dugardin, entraîneur d'Erco : «J'ai trouvé mes poulains étonnamment excellents. Ils n'ont pas oublié leur rugby. Ils ont essayé de s'amuser et l'espoir renaît pour notre club, malgré les difficultés que nous avons rencontrés à la reprise des entraînements. Cela augure, j'espère, des lendemains meilleurs pour cette saison 2017-2018. Pour réaliser une bonne saison comme l'année dernière, nous devons améliorer le jeu qui est en place. Surtout au niveau des placages et rectifier le niveau de jeu de la 3e ligne qui joue à 70 %.»

F-K-O.M